

Au bout de quelques heures, j'éprouvai un grand soulagement et je pus prendre facilement un peu de nourriture.

Convaincu que, malgré mon indignité, je devais cette faveur à sainte Anne, je lui rendis mes plus vives actions de grâces.

D. B.

*Lewiston, Maine.*—Guérison et grâces particulières obtenus après deux neuvaines en l'honneur de sainte Anne.

Guérison d'un mal d'yeux obtenue par l'intercession de sainte Anne. Amour et reconnaissance à cette bonne mère !

E. D.

*West-Ruthland, Vermont.*—Accordez-moi une petite place dans le *Messenger*, afin de m'acquitter d'une promesse que j'ai faite à la bonne sainte Anne. L'hiver dernier, j'ai souffert d'un mal d'yeux, qui m'a fait craindre de perdre la vue. J'ai été guéri après avoir fait un vœu à sainte Anne. J'ai accompli mon vœu en faisant un pèlerinage à Sainte-Anne de Yamachiche.

Dans les premiers jours de juin et dans le mois de juillet, le mal a reparu. Je promis cinq piastres à la bonne sainte Anne, si mon mal d'yeux disparaissait pour toujours. Malgré mon indignité, j'ai été exaucé, car le lendemain j'étais bien mieux, et depuis je suis parfaitement bien.

Mille actions de grâces à sainte Anne pour cette faveur signalée et pour plusieurs autres que j'ai obtenues par son intercession.

J. L.

---

Vu et approuvé.

† JEAN, EV. DE ST G. DE RIMOUSKI.